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savona . caos per le nomine in aps

Depuratore, i sindaci
sfiduciano il presidente
Alberto Bonifacino

Anche quest'anno è in arrivo a 
Vado Ligure la carovana della 
prevenzione. Dal 4 al 6 novem-
bre, nei giardini Colombo, dal-
le 9.30 alle 16.30, saranno ef-
fettuati esami diagnostici e vi-
site per la prevenzione dei tu-
mori al seno. Saranno esegui-
te  ecografie  mammarie  per  
donne di età compresa tra i 
35 e i 39 anni e mammografie 
per donne tra i 40 e i 49 anni e 
per le donne over 70. L'inizia-
tiva gratuita rientra nel pro-
gramma nazionale itinerante 

di  prevenzione  della  salute  
femminile  di  Komen  Italia,  
ed è presente a Vado con suc-
cesso da qualche anno. 

La tre giorni sanitaria è de-
stinata a donne non inserite 
nelle liste di screening della 
Regione Liguria. La Carova-
na delle Prevenzione è soste-
nuta da alcuni sponsor tra i 
quali il Comune di Vado Ligu-
re e lo stabilimento di lubrifi-
canti  della  Esso  Italiana  di  
Vado.A.AM. —
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vado lig ure

Prevenzione tumori al seno
tre giorni di visite gratuite

Telecamere per  sorvegliare  
il mercato coperto di via Pie-
tro Giuria.

Il  mercato civico  sta tor-
nando a crescere, con nuovi 
operatori,  l'ampliamento  
dell'orario di apertura nei fi-
ne settimana e  un numero 
sempre maggiore di persone 
che lo frequentano. 

Per questo il  Comune ha 
deciso di installare in siste-
ma di videosorveglianza. Le 
telecamere  saranno  due,  
mentre il sistema Nvr, un di-
spositivo comunemente uti-
lizzato per registrare il segna-
le video delle telecamere sa-
rà messo all'Infopoint della 
Pesca.  «Il  mercato  civico  –  

spiega il Comune - è assidua-
mente  frequentato  dalla  
clientela soprattutto nei gior-
ni di venerdì, sabato e prefe-
stivi durante gli orari dell'a-
peritivo, pertanto è necessa-
rio per motivi di ordine pub-
blico monitorare l'area con 
un adeguato sistema di  vi-
deosorveglianza. Questa ne-
cessità di è resa ancora più 
evidente a seguito della deci-
sione  dell'amministrazione  
di dare l'accesso durante l'o-
rario di chiusura del mercato 
ai suoi concessionari esclusi-
vamente per motivi di urgen-
za, attraverso un sistema di 
accesso con riconoscimento 
per  l'apertura  dell'ingresso  

pedonale  di  corso  Mazzini  
che dovrà essere adeguata-
mente monitorato». L'incari-
co di installare il sistema di vi-
deosorveglianza è stato affi-
dato alla ditta Pmf Sistemi, 
per una spesa di circa cinque-
mila euro.

Per il civico è inoltre previ-

sta l'installazione di un im-
pianto di condizionamento, 
per una spesa prevista di 240 
mila euro. I lavori rientrano 
nel piano di valorizzazione 
del civico per farne un centro 
di eccellenza dedicato alla fi-
liera del gusto. E.R. —
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La posa del nuovo manto di er-
ba sintetica sul campo da cal-
cio Faraggiana di Albissola Ma-
rina sarà terminata intorno al-
la metà di novembre.

«Il cronoprogramma è stato 
finora rispettato.  Salvo  mal-
tempo, fra una ventina di gior-
ni l’intervento dovrebbe con-
cludersi con l’impianto che tor-
nerà a disposizione delle socie-
tà sportive - spiega il sindaco 
Gianluca Nasuti - . Oramai era 
un’opera non più procrastina-
bile. Da tempo le squadre gio-

cavano le partite grazie ad una 
proroga delle Federcalcio. Per 
un banale caso burocratico, ab-
biamo dovuto rimandare l'ini-
ziativa fino ad agosto scorso. Il 
motivo era legato al fatto che, 
da anni, una porzione dell’im-
pianto era sotto esproprio nel 
contesto  della  costruzione  
dell’Aurelia Bis. Si correva il ri-
schio di rifare il manto e poi ve-
dersi demolire il campo. Poi a 
giugno  è  giunta  l’ufficialità  
che l’esproprio doveva consi-
derarsi decaduto, perché era 

legato al progetto della strada 
d’argine  laterale  al  torrente  
Sansobbia poi soppresso, e poi 
abbiamo subito pubblicato la 
manifestazione  d’interesse.  
Non ci fossero stati questi ritar-

di, non dipendenti  dalla no-
stra volontà, saremmo interve-
nuti molto tempo prima». L’o-
pera costerà al Comune 400 
mila euro. M.PI. —
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tra un mese c ampo di nuovo pratic abile

Lavori quasi finiti, l’Albissola
tornerà nel suo Faraggiana

savona

Via Giuria, il Comune
installerà le telecamere 

«E' venuto meno il rapporto di 
fiducia tra i soci e il presidente 
del Consorzio depurazione ac-
que». E' questo il  contenuto 
della lettera con la quale i 15 
sindaci dei Comuni soci del 
Consorzio sfiduciano il presi-
dente Alberto Bonifacino.

I sindaci si sono incontrati 
ieri, su richiesta del primo cit-
tadino di Savona Marco Rus-
so, per discutere quello che è 
diventato il tema politico del 
giorno: lo scontro tra Russo e 
il presidente del Consorzio de-
purazione acque. Bonifacino, 
però non è intenzionato a di-
mettersi. In questo caso ci sa-
rebbero le dimissioni del Cda, 
che rappresenta i Comuni so-
ci, e la sua carica decadrebbe. 
«Se la comunicazione è solo 
una lettera ne prenderò atto – 
dice Bonifacino - se è un atto 
statutario con il quale si chiede 
che venga meno il mio incari-
co, lo rispetterò. Altrimenti re-
sterò per portare a termine le 
funzioni che mi sono state con-
ferite, che sono quella di com-
pletare l'iter di bilancio in base 
a quanto indicato dai consulen-
ti e ai rilievi sollevati dalla guar-
dia di finanza, a portare vanti 
l'investimento  finanziato  dal  
Pnrr per 2,7 milioni per la rea-
lizzazione delle nuove vasche 
presso il centro rifiuti di via Ca-
ravaggio. Questo anche conce-
dendolo per altro tempo ma 
non al canone di locazione di 
1.900 euro al mese per un ca-
pannone di 1000 metri quadra-
ti. Sarà ad un prezzo di merca-
to, per evitare di incorrere in re-
sponsabilità contabili».

La causa dello scontro tra 
Russo e Bonifacino sarebbero 
le nomine del Comune di Sa-
vona in Acque pubbliche savo-
nesi (Aps), con l'assegnazio-
ne della presidenza a Nanni 
Ferro, voluta dal sindaco Rus-
so. Aps è composta al  50% 
dal Consorzio (Savona) al 30 
% da Servizi ambientali (Bor-
ghetto) e al 20 % Sca (Alas-
sio). Bonifacino, però, aveva 
ritenuto inopportuno l'affida-
mento dell'incarico a Ferro, 
in considerazione dell'indagi-
ne della Finanza e del fascico-
lo aperto dalla Procura sulle 
presunte  anomalie,  relative  
ai bilanci 2017-2019 del Con-
sorzio  depurazione  acque,  
quando Ferro era in carica. 
Nel verbale, la Finanza ha evi-
denziato  il  mancato  inseri-
mento a bilancio dell'impor-
to complessivo di oltre 9 mi-
lioni  di  euro,  derivante dai  
mutui accesi dai Comuni ade-
renti, per l’acquisto delle in-
frastrutture per la depurazio-
ne delle acque e che avrebbe 
dovuto essere a bilancio del 
Consorzio (Finale aveva in-
serito la spesa sul proprio bi-
lancio). Bonifacino aveva co-
sì deciso di fare due esposti 
in Procura. Pochi giorni fa, 
poi, è arrivato lo sfratto per 
Ata, partecipata del Comu-
ne, che per il 1 aprile 2023 
dovrà lasciare il centro rifiu-
ti di via Caravaggio. Il centro 
è di proprietà del Consorzio 
che  prevede  di  realizzarvi  
un  impianto  per  l'essicca-
mento dei fanghi. E.R. —
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La sede del Consorzio Depurazione acque di Savona

Più sicurezza al mercato di via Giuria: ecco la videosorveglianza

ELENA ROMANATO

SAVONA

Manca ormai una ventina di 
giorni allo spostamento del 
mercato e ieri la giunta ha ap-
provato l'assetto definitivo. I 
181 banchi saranno così di-
stribuiti : 95 saranno in via 
Paleocapa, dall'incrocio con 
via Gramsci a quello con via 
XX Settembre (lasciando libe-
ro il tratto di piazza Mameli) 
posizionati su entrambi i lati, 
44 in piazza del Popolo tra 
banchi di alimentari, fiori e 
merci varie, 35 banchi saran-
no in corso Italia, dall'interse-
zione con piazza Giulio II a 
via De Vegerio e infine 7 ban-
chi saranno in via Guidobo-
no. Le vie «jolly» cioè da uti-
lizzare emergenza non sono 
più due, via Astengo e Ratti 
ma solo quest'ultima.

Con il mercato non verran-
no chiuse solo le vie interessa-
te dai banchi ma anche un 
tratto di via Manzoni, nella 
parte all'incrocio con Santa 

Maria Maggiore e via Ratti. 
Le macchine potranno inve-
ce  continuare  a  passare  in  
piazza Mameli ma non si po-
trà girare nella parte di via Pa-

leocapa tra piazza Mameli e 
via XX Settembre, con l'obbli-
go di proseguire dritti per chi 
arriva da via Boselli (i bus di 
Tpl diretti in via XX Settem-

bre, via IV Novembre svolte-
ranno in via Sormano). Chi 
arriva da Albissola prosegui-
rà su via Gramsci. Da Albisso-
la ci saranno bus navetta, il bi-
glietto si farà a bordo e coste-
rà 1 euro. 

Per compensare i parcheg-
gi che verranno persi con il 
mercato il Comune, solo per 
il lunedì, prolungherà la so-
sta gratuita al parcheggio di 
piazza del Popolo che passa 
da mezz'ora a un'ora. Una mi-
sura straordinaria che preve-
de  l'allungamento  dell'ora-
rio di sosta senza pagare dal-
la mezz'ora attuale ad un'ora 
intera, è stata ideata da Palaz-
zo Sisto per agevolare in mo-
do particolare quegli utenti 
del mercato che vengono da 
fuori città. Si mira soprattut-
to ad evitare che le auto giri-
no in cerca di un parcheggio 
per le vie del centro che, nei 
giorni del mercato, sono par-
ticolarmente intasate. —
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savona: come cambia la viabilità in centro

Mercato del lunedì, approvato
l’assetto definitivo dei 181 banchi
Ecco la nuova suddivisione: 95 in via Paleocapa, 44 in piazza del Popolo
35 in corso Italia e 7 in via Guidobono. Lo spostamento tra venti giorni

I lavori di posa del nuovo manto in erba al Faraggiana di Albissola

Decisa la sistemazione dei banchi del mercato di Savona
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